

 Fecha:
 10-08-2024
 Pág. :
 20
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 671,9
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Edición Especial I
 VPE:
 \$ 8.825.882
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Fundadores de la Edtech Mine Class lanzan "Examine", nueva startup que busca agilizar la acreditación minera

INNOVADOR:

Fundadores de la Edtech Mine Class lanzan "Examine", nueva startup que busca agilizar la acreditación minera

La empresa ya cuenta con acceso a la red de laboratorios y exámenes más grande del país, y tiene por objetivo reducir los tiempos en los procesos de acreditación de trabajadores y trabajadoras de la industria minera.

n busca de agregar valor en el orden y la planificación de los procesos de acreditación en minería, donde se generan cuellos de botella para el ingreso de trabajadores y trabajadoras a las faenas por el retraso en la obtención de los exámenes preocupacionales, la edtech chilena Mine Class, anunció el lanzamiento de "Examine", startup que buscontar con la mayor red de laboratorios para la minería para extreme "El para el contra con la mayor red de laboratorios para la minería para

laboratorios para la minería para obtener dichos exámenes. Esta nueva empresa viene a agilizar la acreditación minera, proceso crítico que asegura que tanto trabajadores y empresas cumplan con los requisitos para operar en ambientes de alto riesgo.

riesgo.
Y es que, según un informe de la Comisión Nacional de Productividad, las mineras pueden llegar a perder US \$500.000 por cada día de retraso en los procesos de acreditación y, actualmente, un proveedor de la industria minera puede tardar en promedio 38 días en completar su acreditación para ingresar a una faena. En este contexto, Examine busca reducir estas pérdidas económicas optimizando y acelerando la toma de exámenes de laboratorio necesarios para la acreditación del personal, garantizando resultados rápidos y precisos.
"En Mine Class detectamos la

"En Mine Class detectamos la problemática del embotellamiento que se genera por los retrasos en la acreditación y estamos convencidos de que



La entrega rápida de resultados facilita el inicio oportuno de sus labores, mejorando tanto la eficiencia como su oportunidad de ingresos.

es un proceso totalmente perfectible. Actualmente, con Mine Class capacitamos a 500 personas al día y creemos que Examine puede agregar un valor significativo creando una sinergia entre ambos servicios. Esto permitirá destrabar el cuello de botella que se genera para el ingreso a faenas debido a los retrasos en los exámenes

preocupacionales", explica Claudio Valenzuela, CEO de Mine Class.

AGILIDAD

Con esta iniciativa, la empresa pretende no solo mejorar la eficiencia de los procesos de acreditación, sino también contribuir al crecimiento y la competitividad del sector minero en Chile.

La integración de estos servicios se alinea con el objetivo de Examine de proporcionar una solución más efectiva para la industria minera, destacando la importancia de la coordinación entre los distintos actores del sector para lograr una acreditación más ágil y precisa

Álvaro Falcón, ex ejecutivo de

Alvaro Falcón, ex ejecutivo de la industria minera con larga trayectoria en Anglo American, liderará las operaciones de Examine.

que contribuya a aumentar la productividad en Chile.

Para lograr el objetivo, desde la empresa ficharon a Álvaro Falcón, ex ejecutivo de la industría minera con larga trayectoria en Anglo American, quien liderará las operaciones de Examine.

A la fecha, Examine ya cuenta con 26 centros de laboratorio en convenio para exámenes y toma de muestras, lo que nos permitirá reducir significativamente los tiempos en el proceso de toma de exámenes.

ALIANZAS ESTRATÉGICAS

Examine ha logrado establecer

alianzas estratégicas con los laboratorios Pulso Salud y CMT, y está en proceso de negociación con otros laboratorios a lo largo del país. Pulso Salud, que opera en Chile y Perú desde 2011, ha sido una elección estratégica para Mine Class.

Según Claudio Valenzuela, tras Según Claudio Valenzuela, tras la expansión de Mine Class a Perú en 2024 con soluciones de educación minera, ahora se busca ofrecer un servicio integral de acreditación en faena para la industria minera en ambos países.

"Esta alianza nos permite crear un ecosistema de startups para ofrecer un servicio estandarizado y digitalizado en el ingreso a faenas mineras. Además, fortaleceremos nuestra presencia en el mercado minero del cobre y ampliaremos nuestra oferta de servicios, facilitando el acceso de empresas peruanas a Chile y viceversa. Juntos, ofreceremos una plataforma de gestión de salud laboral y capacitación de trabajo minero de clase mundial, beneficiando a clientes en Chile y Perú con la reducción de los tiempos promedios en el proceso de acreditación", señala Martín Olano, CEO de Pulso Salud, destacando tres de los principales beneficios de esta elaboración de esta endo tres de los principales beneficios de esta

colaboración.

Así las cosas, Examine
beneficiará no solo a las
empresas, sino que además a las
y los trabajadores de la mineria
de manera directa, al acelerar el
proceso de acreditación.

